

Pains et Poissons – Motivation

Nous, chrétiennes et chrétiens, sommes à la base et d'abord des hommes ...
des êtres physiques qui consomment du pain, du poisson, de l'eau, du vin ...
des êtres sociaux qui participent à la vie pastorale et qui aident les autres ...
des êtres spirituels qui célèbrent ensemble la cène / la communion...

Par conséquent, en tant que chrétiennes et chrétiens, nous avons l'occasion de nous comprendre nous-mêmes comme frères et sœurs, non seulement spirituellement et dans notre propre pays, mais aussi au niveau de l'espace paroissial / pastoral ainsi que dans le monde entier. En partageant ensemble de nombreux aspects de la vie quotidienne, sociale et religieuse.

Chaque jumelage pastoral réalise et multiplie les merveilles de la distribution des pains et des poissons. «ALLEZ VERIFIER CE QU'IL Y A POUR MANGER - A FIN QUE TOUTLEMONDE SERA RASSASIE! - au lieu d'envoyer des gens chez eux et de les laisser à eux-mêmes. Vous avez le potentiel de les saturer tous; vous devez simplement partager ce que vous avez." C'est l'encouragement évident de Jésus à ses disciples - et pourquoi pas à celles et ceux de nos jours?

“Le soir étant venu, les disciples s'approchèrent de lui, et dirent: Ce lieu est désert, et l'heure est déjà avancée; renvoie la foule, afin qu'elle aille dans les villages, pour s'acheter des vivres. Jésus leur répondit: Ils n'ont pas besoin de s'en aller; donnez-leur vous-mêmes à manger. Mais ils lui dirent: Nous n'avons ici que cinq pains et deux poissons. Et il dit: Apportez-les-moi. Il fit asseoir la foule sur l'herbe, prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux vers le ciel, il rendit grâces. Puis, il rompit les pains et les donna aux disciples, qui les distribuèrent à la foule. Tous mangèrent et furent rassasiés, et l'on emporta douze paniers pleins des morceaux qui restaient. Ceux qui avaient mangé étaient environ cinq mille hommes, sans les femmes et les enfants.”
Evangile selon Matthieu 14.15